

**Sujet :** [INTERNET] panneaux photo-voltaïques

**De :** P

**Date :** 16/10/2022 12:24

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Madame,

je souhaite vous faire part de ma ferme opposition au projet de panneaux photo-voltaïques sur les communes de Dirol et Germenay.

Ce projet me fait peur : sous couvert de progrès écologique (énergie renouvelable, verte, etc.) on ravage encore et encore la nature - les quelques rares endroits de nature non contaminée qui nous restent - au lieu de penser à d'autres solutions (il y a bien des lieux déjà artificialisés dans la région qu'on peut exploiter!)

Pourquoi? Par souci de rentabilité? Par inconscience?

Quoi qu'il en soit, ce projet me semble représentatif de la course effrénée et aveugle vers la destruction que nos pouvoirs n'ont aucune intention de freiner. Et, lorsqu'il s'agit d'un projet d'énergie renouvelable, aux dégâts irrémédiables s'ajoute l'hypocrisie.

Je suis parisienne, écrivaine, j'ai une maison secondaire à Lys, à côté de Dirol - un endroit dont je suis tombée amoureuse, comme beaucoup d'autres « étrangers », grâce aux paysages encore préservés, justement... Les saccager serait, à mon avis, une folie. J'espère que ce ne sera pas une folie de plus dans ce monde qui court à sa perte.

En vous remerciant par avance pour votre attention.

Cordialement

C

Carlotta C

75005 Paris